

# *L'île de la Jeunesse prend des mesures en raison des fortes pluies associées à l'événement météorologique*

---

Image not found or type unknown



La Havane, 27 août (RHC) Le Conseil Municipal de Défense (CDM) de Isla de la Juventud, dirigé par Osbel Lorenzo, premier secrétaire du Comité Municipal du Parti Communiste de Cuba, a tenu dimanche une réunion pour coordonner les mesures à prendre en raison des fortes pluies associées à la dépression tropicale numéro 10 de l'actuelle saison des ouragans.

Lors de cette réunion, on a appris que les précipitations les plus importantes ont été enregistrées à Cocodrilo (132 millimètres), une ville côtière située dans le sud de la deuxième île cubaine, où, selon le météorologue Luis Sanchez, la houle atteindra jusqu'à deux mètres de hauteur dans les prochaines

heures.

Yaisel Covarrubias, délégué de l'Institut National des Ressources Hydrauliques dans la municipalité spéciale, a informé qu'en raison des pluies enregistrées ces dernières heures (45 millimètres en moyenne), le volume stocké dans les barrages a augmenté de 62,6 à 63 pour cent et qu'à l'heure actuelle, seul El Enlace soulage ses eaux.

Bien que de fortes pluies aient été enregistrées dans la partie nord du territoire, il n'y a pas eu d'inondations significatives, ni d'effets sur la population et l'économie.

Jusqu'à présent, les transports terrestres et maritimes ont été maintenus, mais pas le transport aérien, qui a été suspendu depuis la nuit du samedi 26 août, selon les informations de Rafael Fuentes, directeur de l'aéroport "Rafael Cabrera" de Nueva Gerona.

Osbel Lorenzo, en sa qualité de président du CDM, a indiqué qu'il fallait surveiller de près les ressources hydriques du territoire et, en raison de la situation hydrologique complexe, due à l'intense sécheresse météorologique, il a précisé le système d'approvisionnement en eau dans les localités touchées.

Il a également appelé à l'optimisation du temps dans la mise en œuvre des plans de réduction des risques de catastrophes à tous les niveaux, à la déconcentration des marchandises dans les ports et à la protection de celles qui se trouvent dans les entrepôts et les magasins, au transfert des animaux vers des lieux élevés et à la récolte des cultures propres à la consommation tant que la situation météorologique le permet.

Le leader politique a également appelé à intensifier la collecte des déchets solides dans les villages, afin d'éviter les inondations dues à l'obstruction de l'écoulement des eaux de pluie et surtout de préserver la vie humaine (Source : ACN).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/332559-lile-de-la-jeunesse-prend-des-mesures-en-raison-des-fortes-pluies-associees-a-levenement-meteorologique>



**Radio Habana Cuba**